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小金塚自治会は法人格  
	 本自治会は平成 23 年 4 月 1 日、認可地縁団体として法人格を得ました。これまでいくつかの場

面で「公益法人	 小金塚自治会」と表記・表現したことがありますが、正しくは、地方自治法第二

百六十条の二の規定により、「市長の認可を受けた地縁団体」です。市長の認可を受けた地縁団体

は認可地縁団体といい、「地域的な共同活動のための不動産又は不動産に関する権利等を保有する

（資産の登記、登録を自治会名義で行う）」ことが出来ます。認可を得るための要件はいくつかあ

り、それらをクリアーすることによって法人格となったわけです。このようにして得られた法人格

の自治会を「法人化」あるいは「公益法人等に該当する」という言い方をしますが、「公益法人	 小

金塚自治会」という表記のしかたは正しくないようです。詳しくは市のホームページなどをご覧下

さい。今お持ちの資料などに「公益法人」の文字がありましたら線を引くなどして消していただけ

れば幸いです。	 

会員登録の訂正について  

	 会員登録の訂正にご協力いただきありがとうございました。認可地縁団体の認可要件（小金塚地

区に住所を有するすべての個人が登録できる）に基づいて再度提出していただいた会員登録票を

12 月 24 日集計しました。その結果、現時点の正会員の会員数は 1018 人から 1393 人、世帯数は 443

世帯から 449 世帯になりました。なお、準会員及び賛助会員の登録に変更はありません。	 

体育祭 2年連続中止  

	 10 月 9 日（日）に予定されていた成瀬地区体育祭は雨のため中止となりました。体育祭が 2年

連続で中止となったのは成瀬地区では初めてのことのようです。	 

教養講座   日向薬師見学  

	 国の重要文化財、日向薬師宝城坊本堂の改修工事が終わり、11 月 20 日公開されたのを機会に 11

月 27 日（日）、会員 41 人が参加して見学しました。朝 9時、集会所に集合し、マイクロバスに乗

って日向薬師入り口に到着。石段を登って仁王門をくぐり、1300 年前に築かれ、270 年ぶりに改修

して生まれ変わった宝城坊本

堂に参拝。薬師如来像が納めら

れている宝物殿では解説を受

けながら見学しました。	 

	 日向薬師を見学した後、細屋

みかん園においてミカン狩り

を楽しみました。	 
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 	  みかん園内のみかん                                   宝城坊本堂前にて   



平成 29-30 年度自治会役員推薦委員会発足  

	 10 月 27 日（日）、隣組長会議において、役員推薦委員会のメンバーが決まりました。以下の推
薦委員によって、次期役員が推薦され、総会において承認を得ることになります。 
委員長：山下政秀（谷戸入５）	 委員：松島周子（割地３）大厩一成（寺下７）金子隆宏（宮ノ越

5-1）小島元明（棗２）菅沼美奈子（白金１）敬称略	 	 	 

小金塚自治会のホームページ公開  

	 最近ではインターネットを通じていろいろの情報が得られ

ます。本自治会の活動については、これまで回覧や「自治会

だより」という形で情報を届けていましたが、平成 28 年 10

月 24 日、小金塚自治会のホームページを公開しました。内容

は「小金塚地区に転入された皆様へ」「自治会の区割」「事業

計画」「各種団体の活動」「自治会だより」「規約」「ほっとス

ポット（小金塚古墳）」といったものです。トップページは右

図のように構成しました。「小金塚自治会」で検索すればご覧

になれます。このホームページは、今後更新しながら徐々に改良していきます。	 

環境美化活動実施  

	 本自治会独自の環境美化活動は本年度も 6 月と 12 月の 2 回実施しました。清掃場所は、旧昭和

用水路、集会所とその周辺が中心でしたが、一昨年より、白金第 8地区の歌川沿いの草刈り、割地

第 1・2 地区の水路の清掃も近隣の皆さんと自治会役員で清掃するようになりました。割地地区の

水路は 6月のみですが、その効果は絶大で、雑草などによる蚊の発生や悪臭が大いに解消されまし

た。集会所の清掃では、「日頃集会所を利用しているから」と言って小金塚で活動している団体か

らも参加していただき綺麗にすることができました。ありがとうございました。	 

集会所入り口の道路拡幅  

	 市道 59 号線から集会所への道路が

拡幅されました。傾斜もなだらかにな

り、歩行はもちろん、車での出入りも

楽になりました。現在、市道 59 号線	 

は小田急線降下までの拡幅工事（平成 30 年に完成の予定）が行われて

いますが、この工事の進行に伴って、集会所入り口の工事も最終的な

完成となります。  

昭和用水路清掃（6月）  ：  （12月） 割地第 1・2地区水路清掃（6月） 集会所清掃（12 月） 

拡幅された集会所入り口道路（1月） 髙梨栄さん・咲子さんご夫妻（谷 
戸入第２）より葉牡丹をいただき 
ました。集会所の花壇に綺麗に咲 
いています。（12月） 
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　この「たより」のすべての写真は、青柳 泰さん（白金第５地区）より提供していただきました。 
。青柳さんには、自治会のイベントが行われるたびに写真を撮っていただき、「たより」の他にも
隣組長会議などで使用するプレゼンテーション用の画像も提供していただいています。 


